Clases para niños mes de: Enero

Ser cristiano

Verso del mes a memorizar: Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna.

S. Juan 3:16 RVR1960

Nuestro propósito este mes es: Ayudar a los niños a entender lo que creen y porque creen, reafirmando quienes son, para que puedan afirmar sus convicciones al ser llamados cristianos y como pueden ser luz a su alrededor.

Primer domingo: ¿Qué significa ser cristiano?

Tal vez muchos niños puedan decir que son cristianos porque sus papás los traen a la iglesia, oran al comer, oyen de Dios todo el tiempo en casa, etc., ¿pero en realidad entienden lo que significa una vida cristiana? Enseñaremos a los niños, que además de lo que ya hacen, ser cristiano es tener una relación real con Dios, que ellos pueden hablar con Dios siempre, que Dios va a estar ahí en sus días buenos y malos, llevar una vida agradecida, feliz, no llevamos una vida lejos del pecado porque seamos buenos, lo hacemos porque Cristo ya pagó por nosotros y decidimos tomar buenas decisiones para honrarlo y agradecerle.

Segundo domingo: Jesucristo vino a salvarnos.

El precio que Jesús pagó fue tan alto que le costó su propia vida, si Dios no hubiera enviado a Jesús estaríamos perdidos y sin esperanza. Explicaremos a

Todos los derechos de este documento pertecencen a ci2911.com, se autoriza su uso para fines educativos

los niños como el pecado rompe nuestra relación con Dios y como somos incapaces de salvarnos a nosotros mismos. Use situaciones de la vida real de ellos, por ejemplo si desobedecen a sus padres habrá consecuencias, así una vida de pecado trae como consecuencia la muerte y separación de Dios, por eso Dios envío a su hijo Jesús a que pagará las consecuencias de nuestros pecados y nos permitiera entrar de nuevo a su presencia.

Tercer domingo: ¡Buenas noticias!

A lo largo de este mes los niños han aprendido lo que significa ser cristiano y que Jesucristo vino a salvarnos, que viviríamos una vida muy triste y miserable sin él, así que debemos dejar claro en el corazón de los niños que todo nuestro pecado nos separaba de Dios, pero que Cristo vino a salvarnos y a darnos una buena vida aquí en la tierra y una eternidad junto a Dios. Jesús nos dio el mayor regalo ¡su vida! y nos hizo hijos de Dios, así que nuestra vida debe estar alegre y agradecida, no necesitamos hacer nada más, ¡Gracias a Cristo tenemos salvación y una vida feliz!

Cuarto domingo: Mi vida cristiana

Ahora que los niños entienden el alto precio por su salvación, debemos animarlos a ser conscientes que van a tener una vida con altas y bajas, pero que el amor de Dios nunca se acabará para ellos, que si sé equivocan pueden ir al padre y arrepentirse de sus pecados. Dios tiene maravillosos planes para nosotros sus hijos, nos ama y quiere que cada paso que damos recordemos que está ahí para guiarnos y ayudarnos, nosotros le obedecemos porque sabemos que él sabe que es lo mejor para nosotros, esa es la vida cristiana.

Clases para niños mes de: Febrero

Me siento presionado/a:

Verso del mes a memorizar: Jesús dijo: No dejen que el corazón se les llene de angustia; confíen en Dios y confíen también en mí. Juan 14:1 NTV

Nuestro propósito este mes es: Como adultos, muchas veces creemos que los niños no sienten presiones, pero ellos luchan con situaciones que ven en sus casas o con la necesidad de encajar con sus amigos. Este mes vamos a enseñar a los niños que pueden decir no frente a las diferentes presiones de grupo, los retos actuales en redes sociales como cortarse, lastimarse, etc.; animemos a los niños a que sean lideres y que los demás los sigan a ellos por cosas buenas. Y sobre todas las cosas, que pueden ir a Jesucristo siempre.

Primer domingo: Las presiones de un niño

Las principales presiones de un niño son: Tener buenas calificaciones, portarse bien para hacer felices a los padres y ser aceptados por sus amigos, pero lamentablemente fallan en eso y se frustran. Animemos a los niños a que entiendan que no son perfectos, pero que si tienen responsabilidades y esa es la mejor forma en que ayudan a sus papás. Otro punto importante es que ellos tengan claro que no tienen que hacer todas las cosas que sus amigos les dicen, aún siendo niños, pueden discernir entre lo bueno y lo malo y decir no a cosas incorrectas. Animarlos a que busquen ayuda y hablen con sus padres, maestros o nosotros cuando se sientan presionados.

TODO UN AÑO DE CLASES PARA NIÑOS POR CJ2911 Segundo domingo: Me siento presionado por mis amigos

Es una bendición tener amigos, ellos alegran nuestro corazón, nos ayudan y nos hacen reír. Los niños a lo largo de su vida van a encontrar amigos que les van a pedir cosas buenas (Ej. vamos a ayudar a otro niño en problemas), pero también niños que les van a pedir cosas malas para que sean aceptados (Ej. roba eso, córtate tus brazos pues está de moda). Enseñemos a los niños, que no deben dejarse llevar por presiones malas, si algo les hace daño o daña a otros, no está bien y no lo deben hacer. Un niño puede decir no y no se debe sentir mal, al contrario, puede corregir al niño/a que le pidió algo malo.

Tercer domingo: También puedo ayudar a mi familia cuando hay problemas.

Sabemos que los niños también se preocupan cuando hay problemas en casa y tal vez los padres no hablan con ellos y eso los puede frustrar. En primer lugar, debemos sacar del corazón de los niños cualquier culpa, pues todas las familias pasan por momentos difíciles. Animemos a los niños a orar y confiar en Dios cuando hayan problemas en casa, reafirme que con su buen comportamiento y sacando buenos grados ayudan mucho más en casa, en tiempos buenos y malos. Tome tiempo para orar por aquellos que están pasando problemas en casa y recuérdeles que pueden confiar en Dios.

Cuarto domingo: Confío en ti Jesús

Usando situaciones de la vida real de ellos, vamos a reafirmar todo lo aprendido en el mes. Reconocemos que tienen presiones en casa, con sus amigos y que la Iglesia es un lugar donde pueden abrir su corazón y hablar de como se sienten. Cuando se sientan presionados lo mejor que pueden hacer es decir: "Jesús ayúdame", no va a ser fácil que digan que no a las malas presiones, pero si lo logran, otros niños los van a seguir y serán ejemplo de valentía.

Clases para niños mes de: Marzo

Siendo buenos líderes

Verso del mes a memorizar: Les he puesto el ejemplo, para que hagan lo mismo que yo he hecho con ustedes. Juan 13:15 NVI

Nuestro propósito este mes es: En nuestro caminar en Dios, podemos ser guía y ejemplo para otros, inclusive siendo niños. Este mes enseñaremos a los niños que Dios los ha puesto como luz, en sus escuelas y vecindario y como ellos siendo diferentes, no perfectos, pueden guiar a otros a Cristo, pues como tratemos a los demás, así seremos tratados. Usaremos historias de cuatro grandes líderes de la Biblia.

Primer domingo: Moisés, un gran líder de carne y hueso

La vida de Moisés es un gran ejemplo de cómo Dios nos usa a pesar de nuestras limitaciones. Hable a los niños de todos los problemas que tenía Moisés, era tartamudo, inseguro, no sabia hablar. Pero tomó la decisión de obedecer a Dios y ser un líder para Israel. Así nuestros niños, con sus limitaciones y diferencias, pueden ser buenos líderes para otros niños, si deciden confiar en Dios y hacer bien las cosas, Dios pondrá personas y cosas para que los ayuden a ayudar.

TODO UN AÑO DE CLASES PARA NIÑOS POR CJ2911 Segundo domingo: José, un líder paciente y sabio.

José, aquel líder del antiguo testamento, que llegó a ser el segundo después del Faraón y fue usado, para alimentar a su pueblo durante los siete años de escasez, es un gran ejemplo para nosotros de alguien que fue sabio y paciente a pesar de que la gente no lo trató bien. José entregó en manos de Dios y perdonó a todas esas personas que quisieron hacerle mal, Es verdad que ustedes pensaron hacerme mal, pero Dios transformó ese mal en bien para lograr lo que hoy estamos viendo: salvar la vida de mucha gente. Génesis 50:20 NVI. Anime a los niños a confiar en Dios cuando las cosas no salgan como esperan y que puedan ayudar inclusive a aquellos que no son tan buenos con ellos.

Tercer domingo: David, un líder de un gran corazón.

Una de las características del rey David fue su gran corazón, por algo Dios lo llamaba, "un hombre conforme a su corazón". En las historias de la biblia, siempre vemos que ganaba la confianza de la gente, era amado y respetado. ¿Por qué? Era un buen amigo, inclusive su mejor amigo fue Jonathan, hijo del rey que quería hacerle daño. El mensaje para los niños, es que la mejor forma de ser líderes, es ser amigos, inclusive de niños que otros no quieren. Anime a los niños a que sean amables, respetuosos y amigables con otros, pues esos son los líderes que realmente van a querer seguir otros.

Cuarto domingo: Jesús, el líder perfecto.

Si hay un líder que debemos imitar es Jesús, él nos dejó no sólo palabras sino ejemplo. Jesús lavó los pies de sus discípulos para demostrarles que no hay nada más fuerte que el ejemplo. Reafirme a los niños que podemos decir muchas cosas, pero si no hacemos lo que decimos de nada sirve. Que los niños puedan servir a otros, ayudar, consolar, defender, etc., así como Jesús lo hizo con sus discípulos y lo sigue haciendo con nosotros.

Clases para niños mes de: Abril

Cuando sea grande

Verso del mes a memorizar: Como dice la Biblia : «Para aquellos que lo aman, Dios ha preparado cosas que nadie jamás pudo ver, ni escuchar ni imaginar.»

1 Corintios 2:9 TLA

Nuestro propósito este mes es: Animar a nuestros niños a confiar y ver por medio del testimonio de otros, que los planes de Dios para ellos son mas grandes de lo que imaginan, por medio de historias inspiradoras de personas que lucharon y confiaron en Dios, y ahora se desarrollan dentro de muchas áreas de la vida.

Los cuatro domingos tendremos un invitado inspirador

En este mes la dinámica de las clases será un poco diferente, cada domingo nos vamos a traer un invitado que inspire a los niños; personas de carne y hueso que les puedan dar testimonio primeramente de la restauración de Dios en sus vidas, pero también de como se han superado gracias a su profesión y como por medio de esta glorifican a Dios.

Nuestro mensaje para los niños es que Dios tiene planes grandiosos para ellos, pero que está en sus manos tomar decisiones sabias, apartarnos del mal, correr a Dios cuando nos equivoquemos y jamás, jamás alejarnos del Señor.

Prepare un breve cuestionario para el invitado, con preguntas como:

¿Cuál es su testimonio de como conoció a Dios?

¿Qué quería ser cuando era niño?

¿Por qué decidió que está era su profesión?

¿Cómo lo ayuda a otros con su profesión?

Abra un espacio para que los niños puedan hacerle preguntas al invitado.

La manualidad cada domingo puede ser de acuerdo a la profesión del invitado, el versículo o que algo que recuerde y anime a los niños a confiar en que Dios ha planeado cosas maravillosas para ellos.

Clases para niños mes de: Mayo

Apreciando a mamá

Verso del mes a memorizar: Sus hijos se levantan y la felicitan; también su esposo la alaba. Proverbios 31:28 NVI

Nuestro propósito este mes es: Dios nos ha bendecido con nuestras madres o mujeres que toman ese lugar en nuestras vidas, para cuidarnos, enseñarnos y amarnos. Este mes que celebramos a nuestras mamás y enseñamos a los niños a apreciar todo lo que hacen por nosotros.

Primer domingo: Mi mamá hace mucho por mí.

Primer domingo: wir mama nace mocho por mi.

Tu mamá ha luchado por ti desde que estabas en su vientre, se levanta temprano para trabajar en casa y/o fuera de ella. Si estás enfermo/a se preocupa y te cuida ¿y qué pasa cuando ella se cansa o se enferma? Pregunte a los niños que cosas mas hacen sus mamas por ellos, mostremos a los niños todas las cosas que a diario las mamás hacen, y que la mejor forma que los niños pueden mostrar su agradecimiento es obedeciendo, ayudando y orando por sus mamás. Tome un tiempo para que los niños para orar por cada mamá.

Segundo domingo: Respetando a mamá.

El corazón de nuestras madres se lastima cuando somos groseros, malcriados y les respondemos mal. La semana pasada aprendimos que ellas hacen muchas cosas por nosotros. ¿Cómo te sentirías si haces muchas cosas por

alguien y luego esa persona es malcriada contigo? Escuche las respuestas de los niños. Las palabras o las actitudes son como una flecha lanzada y causan una herida en el corazón. Sabemos que los niños tienen un gran corazón, enséñeles el valor de pedir perdón y de ser respetuosos con sus madres. Disculparse con mamá cuando nos portamos mal le trae alegría y sanidad a su corazón.

Tercer domingo: Escuchando a mamá.

Una de las personas que más nos va a amar en nuestra vida es nuestra madre, sus consejos y enseñanza son muy importantes para nuestra vida, así que cada cosa que tu mamá te diga la debes escuchar con atención y obedecer. En muchas ocasiones discutimos con mamá porque nos mandan a hacer cosas que no nos gustan ¿Qué cosas te hace hacer mamá que no te gustan? Escuche sus respuestas. Explique porque esas cosas que no les gustan hacer como recoger sus juguetes, comer verduras, etc., van a ser buenas para ellos hoy y en su futuro como adultos. ¡Hay que escuchar los consejos de mamá!

Cuarto domingo: Dios me dio a mamá.

Dios me puso en el vientre de mi mamá, fue él quien decidió que fuera mi madre, ella es un regalo de Dios a mi vida, ora por mí y me trae a la Iglesia porque sabe que Dios es lo más importante de mi vida. Mamá no es perfecta, tiene días difíciles, se cansa, se estresa, pero siempre debo recordar que es mi regalo de Dios. Recuerde con los niños todo lo que ella hace por ellos y también que cosas pueden hacer ellos por sus mamás. Tomen un tiempo para que cada niño de gracias a Dios por su mamá.

Clases para niños mes de: Junio

Honrando a mis padres y familia

Verso del mes a memorizar: Obedezcan y cuiden a su padre y a su madre. Así les irá bien, y podrán vivir muchos años en el país que les voy a dar. Deuteronomio 5:16 TLA

Nuestro propósito este mes es: Este mes queremos honrar a nuestros padres, pero también a aquellas mujeres o otras personas que han venido a ocupar ese lugar, para quienes no tuvieron un padre terrenal. Este mes en los dos servicios estaremos hablando de la figura del Padre terrenal y celestial, oremos a Dios para que nos ayude a sanar esa herida que muchos niños llevan.

Primer domingo: La importancia de mis padres.

¿Te has preguntado porque te tocaron estos padres? Recuerde a los niños que fue Dios quien les dio a sus padres, porque ellos darán cuentas a Dios por sus hijos, su responsabilidad es educarlos bien, ayudarlos a conocer a Dios, por ello deben honrarlos y respetarlos, aún si cometen errores. Recuérdeles la promesa en Deuteronomio 5:16

Segundo domingo: Celebrando la vida de mi papá.

Muchos niños en la clase tienen la bendición de tener a su papá con ellos, anímelos a dar gracias a Dios. Nuestros papás trabajan duro, llevan la

provisión a casa, nos corrigen, juegan con nosotros, a veces están un poco cansados y debemos ser comprensivos. Otros niños no tienen un papá por diferentes circunstancias, tome tiempo para escucharlos y anímelos a orar y perdonar si es el caso por sus padres. Recuérdeles que Dios ha puesto buenos hombres en su vida, como abuelos, tíos, pastores, etc., ellos han venido a ser como padres y hoy es un buen día para darles gracias.

Tercer domingo: La importancia de la familia.

El mundo ha atacado de forma directa el diseño original de la familia, distorsionando el rol de cada uno, la voluntad de Dios, es que la familia tenga un papá y una mamá, tomé tiempo para explicar porque es importante mamá y papá, por ejemplo: Mamá me cuida cuando estoy enfermo y papá trabaja duro para traer la comida a casa. Muchos niños no tienen a sus dos padres, pero recuérdeles que Dios también pone personas buenas como abuelas, tíos, pastores, etc., para que nos bendigan.

Cuarto domingo: Tu serás un buen papá o mamá.

Aunque parece ser un tema lejano para los niños, desde ya podemos hablarles de las cualidades de ser un buen papá o mamá, indistinto de su experiencia personal. Dramatice situaciones que enfrentan los padres y pregúnteles que harían. Las cualidades pueden ser: Amar, cuidar, proveer, corregir. Bendiga a los niños y que ellos puedan tomar buenos modelos para que sean futuros buenos padres.

Clases para niños mes de:	Julio
---------------------------	-------

Tiempo para ser niños

Verso del mes a memorizar: En esta vida todo tiene su momento; hay un tiempo para todo: Eclesiastés 3:1 TLA

Nuestro propósito este mes es: En varias oportunidades hemos visto a niños afanados por crecer, ya quieren tener novio/a, se avergüenzan de sus padres o rechazan a otros niños. Y es por ese afán de crecer es que no disfrutan su tiempo de ser niños.

Primer domingo: Ser niño, la etapa más feliz de la vida.

Pregunte a los niños que cosas estresan a los adultos, (trabajo, tráfico, responsabilidades). Hable de su experiencia personal con la carga de ser adulto. Ahora platique con los niños de todas las bendiciones y tranquilidad que tiene la vida de los niños. Durante este mes hablaremos con los niños de no adelantarse a los tiempos de Dios, animarlos a disfrutar lo que viven hoy, que aunque el mundo quiera mostrarles otro estilo de vida, ellos puedan entender lo que dijo Jesús "que sólo quienes fuéramos como niños, entraríamos al Reino de los cielos.

TODO UN AÑO DE CLASES PARA NIÑOS POR CJ2911 Segundo domingo: No debo adelantarme.

Puede empezar la clase preguntando a los niños que cosas quieren hacer ahora que los grandes hacen. Muchos niños quieren tener novia/a, empezarse a vestir o maquillar como adultos, desobedecer gravemente a los padres, etc. En muchas ocasiones rechazan a niños más pequeños, porque se sienten muy grandes. Hoy deje un mensaje claro en los niños, ellos no deben ser y hacer lo que otros son. Las redes sociales los influencian para que se comporten de ciertas formas, pero Dios los hizo únicos y con tiempos diferentes.

Tercer domingo: Cuidando como me veo.

Los niños que desean adelantarse en las etapas de su vida pueden tomar dos extremos; el primero el de exagerar en su forma de vestir, maquillándose, usando ropa provocativa, inclusive imitando malos hábitos de otros niños. El otro es descuidarse tanto, que ya no quieren bañarse, ni vestirse bien. No necesitan hacer estas cosas, como niños deben primeramente ser auténticos y no imitar las malas costumbres, hable de la prudencia al vestirse, sobre todo a las niñas y de lo hermosas que son cuando no exageran en su apariencia.

Cuarto domingo: Las nuevas experiencias.

Muchos de los niños empiezan cada vez más temprano a experimentar nuevas sensaciones normales, como que les guste alguien del sexo opuesto. Esto no está mal, pero ahora que son niños, este no es el tiempo para relaciones. Hoy enseñaremos que deben respetar a otros y hacerse respetar. Bajo ninguna circunstancia ellos está listos para tocar a otros o ser tocados, son niños y son sagrados y así tienen que ver a otros. Hay mucho por aprender y madurar en sus vidas, otras cosas vendrán. Pero hoy les animamos a esperar en los tiempos perfectos de Dios.

Clases para niños mes de: Agosto

Iguales pero diferentes

Verso del mes a memorizar: Nosotros somos creación de Dios. Por nuestra unión con Jesucristo, nos creó para que vivamos haciendo el bien, lo cual Dios ya había planeado desde antes. Efesios 2:10 TLA

Nuestro propósito este mes es: Vamos a reconocer primeramente que Dios nos creó, que existen cosas en las que nos parecemos y cosas en las que somos diferentes. El valorar nuestras diferencias nos da una gran oportunidad para enriquecernos.

Primer domingo: La maravillosa creación de Dios.

El cuerpo humano puede hacer muchas cosas asombrosas, como mover los dedos, hablar, saltar, cantar, dar vueltas, etc. Haga un inventario con los niños de todas las cosas que pueden hacer con su cuerpo y pregúnteles en que cosas son muy buenos, por ejemplo: Gimnasia, soccer, bailar (permita que algunos niños muestren sus habilidades). Tal vez todos no podemos hacer estas cosas, pero Dios ha puesto en todos nosotros habilidades que debemos desarrollar. Invite a cada niño a que haga una lista de todas las cosas que puede hacer con su cuerpo y le de gracias a Dios, porque están llenos de bendiciones y salud.

TODO UN AÑO DE CLASES PARA NIÑOS POR CJ2911 Segundo domingo: ¿Qué tienen en común?

¿Qué tienen en común una manzana y una naranja? Escuche las respuestas. Ej. Son redondas, son frutas, tienen semillas, ambas tienen vitaminas, etc., ¿Y cuales son sus diferencias? Escuche las respuestas.

Así como estas frutas, todos en este salón tenemos cosas en común y cosas que nos hacen diferentes. Somos diferentes en edad, estatura, color de pelo y cada una de esas diferencias son las que nos hacen únicos e irrepetibles.

Tercer domingo: Dios me hizo único.

A veces los niños pueden creer que ser diferentes es algo malo. Tome tiempo para que cada uno se describa y cuente cosas que lo hacen diferente, tomé tiempo para que se dibujen y reafirme en ellos la aceptación, pues Dios no comete errores y cada detalle de nuestra cuerpo fue diseñado por él. Hable de las familias también, como cada familia es diferente, aunque muchas de nuestras familias son hispanas, tenemos costumbres diferentes que nos enriquecen.

Cuarto domingo: Así me creo Dios

Cerremos el mes afirmando en el corazón de los niños la alegría y gozo de ser diferentes y de estar llenos de diferentes talentos. Tal vez no tengas los talentos de otros, pero Dios te ha dotado con otros diferentes y con ello puedes enseñar cosas a otros. Pregunte también cosas a los niños de su nacimiento, su fecha de nacimiento y todas las cosas que los hacen especiales.

Clases para niños mes de: Septiembre

Gracias a Dios por los abuelos

Verso del mes a memorizar: La corona del anciano son sus nietos; el orgullo de los hijos son sus padres. Proverbios 17:6 NVI

Nuestro propósito este mes es: Los abuelos nos llenan de ternura con su presencia y de sabiduría con sus consejos. Este mes vamos a enseñar a los niños a honrar y respetar a todos los abuelos. En cada clase debemos dejar claro a los niños que nuestros abuelos deben ser apreciados y no seguir el ejemplo del mundo que los olvida y desprecia.

Primer domingo: "Canas" han vivido mucho

Que hermosas son las canas de nuestros abuelos, ellas nos enseñan que ellos han vivido muchos años y la experiencia que han adquirido. Pregúntele a los niños que piensan de los abuelos, como los tratan. Lamentablemente el mundo actual desprecia y desecha a los abuelos, pues los tratan como una carga. Nuestros abuelos trabajaron muy duro por nuestros papás, se sacrificaron y aún cuidan de nosotros. Enseñe a los niños a tratar con respeto no sólo a sus abuelos, sino a todos los que conozcan en otros lugares y que entiendan, que las canas de ellos hablan de sabiduría que debemos respetar.

TODO UN AÑO DE CLASES PARA NIÑOS POR CJ2911 Segundo domingo: "Oídos" quieren escucharnos

Muchos abuelos pasan su vida completamente solos y olvidados por sus familias, por eso su corazón se entristece. Pero si tomamos el tiempo de hablar con ellos nos daremos cuenta que tienen cosas maravillosas que contarnos y nos van a escuchar con mucho amor y paciencia. A los abuelos les encanta que les hagan preguntas ¿Dónde naciste? ¿cómo conociste el amor? Ellos compartirán con nosotros todas sus experiencias.

Tercer domingo: "Boca" mucho por enseñarnos

¿Qué nos pueden enseñar los abuelos a través de sus historias y experiencias? ¿Te gustaría saber cómo se portaban tus papás cuando eran niños? Escuche las respuestas de los niños. Si escucháramos mas sus consejos, tendríamos menos problemas en la vida. Ellos tienen mucho que enseñarnos acerca de las decisiones, del dinero y sobre todo de Dios. ¿Qué hacen los niños cuando los abuelos hablan? ¿Les prestan atención?

Cuarto domingo: "Corazón" aman a sus nietos

¿Sabes cual es la alegría más grande de los abuelos? Son ustedes, sus nietos. El versículo que aprendimos este mes, dice que los nietos son la corona de los ancianos. Tal vez ellos no pudieron disfrutar a sus hijos por sus trabajos, pero ellos están más que dispuestos a disfrutar de sus nietos a amarnos, mimarnos y ayudarnos. Cada vez que llamas o visitas a un abuelo, traes una gran alegría a su corazón. Deje el reto a los niños para que visiten pronto a sus abuelos y les hagan saber cuanto los aman, también a que sean cariñosos y respetuosos con todos los abuelos que conozcan. Haga una manualidad para que la regalen a un abuelo.

Clases para niños mes de: Octubre

Siendo luz para otros

Verso del mes a memorizar: »Ustedes son como una luz que ilumina a todos. Mateo 5:14ª TLA

Nuestro propósito este mes es: Estamos en un mundo que se hunde en la desesperanza. Cada día escuchamos como crece la tristeza, soledad y depresión. Nosotros somos la luz de Cristo, pero el mayor ejemplo empieza por la forma en que como cristianos tratamos a los demás.

Primer domingo: ¿Qué significa ser luz para otros?

Puede empezar su clase haciendo está pregunta a los niños y escuchando sus respuestas. Ser luz para otros significa compartir las cosas que a diario Dios hace por nosotros. Como cristianos sabemos que no estamos solos aun en los momentos mas difíciles, pero más allá de nuestras palabras, ser luz tiene mucho que ver con la forma en que tratamos a los demás; una frase dice "trata a los demás como quisieras que te tratarán a ti" pregunte a los niños como les gusta ser tratados, entonces, ¿ellos como tratan a los demás? Si empezamos por ser respetuosos, amables, amorosos, a no decir malas palabras, aunque otros niños lo hagan, estamos mostrando que somos luz. Use más ideas y ejemplos de como los niños pueden ser luz en su vida cotidiana.

TODO UN AÑO DE CLASES PARA NIÑOS POR CJ2911 Segundo domingo: Tenemos una misión

Puede empezar preguntando a los niños ¿Qué es una misión? Apóyese con ejemplos (Cuál es la misión de un equipo de fútbol, de un maestro, etc.). Explíqueles que la misión consiste en dejar una huella positiva en la vida de otros. Una de las misiones más importantes, que Jesús nos dejó en Mateo 5:14 es que seamos luz para otros, que podamos dar palabras de ánimo y esperanza. Así como el astronauta tiene la misión de llegar a la luna, tu misión es ser luz para otros. Use ideas de como pueden cumplir su misión de ser luz en la tierra.

Tercer domingo: Cambiando tristeza por esperanza

Puede empezar su clase preguntando a los niños ¿Cuáles son los problemas de tus amigos en la escuela? Escuche y reflexione con sus respuestas. Muy seguramente hablarán de la tristeza, soledad, separaciones, etc. La gente hoy en día está muy triste y no tiene esperanza. Explique con sus palabras que es tener esperanza en Cristo. Cuando compartimos está verdad con otros, les mostramos que no están solos y que Dios va a cuidarlos. De más ejemplos a los niños de como ellos pueden dar esperanza a quienes más lo necesitan.

Cuarto domingo: Reflejamos a Jesús

Puede empezar la clase usando un espejo y reflejando la imagen de los niños en ella. Jesús simboliza ese espejo y nosotros somos su reflejo en este mundo. Durante este mes hemos aprendido que debemos ser luz, tenemos una misión y damos esperanza. Al repasar todo lo aprendido, recuerde a los niños que ellos tienen a Jesús en su corazón y que ellos pueden ser el instrumento de Dios para que otras personas lo conozcan y puedan ser felices. ¿Cómo podemos reflejar a Jesús? Escuche y reflexione con los niños.

Clases para niños mes de: Noviembre

En todo tiempo damos gracias

Verso del mes a memorizar: "Den gracias a Dios en cualquier circunstancia. Esto es lo que Dios espera de ustedes, como cristianos que son". 1 Tesalonicenses 5:18 TLA

Nuestro propósito este mes es: Como dice el versículo, Dios espera escuchar de nuestra boca un gracias en vez de una queja, cualquiera que sea la circunstancia que estemos pasando. Así que este mes enseñaremos a nuestros niños está práctica en su vida: "Ser agradecidos"

Primer domingo: Mostrando gratitud siempre

Puede empezar la clase haciendo preguntas de lo que significa ser agradecidos, por ejemplo ¿Por qué es bueno dar gracias a Dios? ¿Por qué debo dar gracias a mis papás si ellos deben darme todo? ¿Por qué debo dar gracias a las personas que me sirven si ese es su trabajo? Aunque suenen rudas estas preguntas, muchas veces reflejan como realmente nos comportamos, pues tratamos a Dios, nuestros padres y a la gente que nos sirve como si fuera su obligación y no nos detenemos a dar gracias. Cada persona que está a nuestro alrededor nos sirve con amor y la mejor forma de apreciarlo es dar gracias. Use ideas y ejemplos de como ellos pueden mostrar más y mejor agradecimiento en sus vidas y los beneficios de ser agradecidos.

TODO UN AÑO DE CLASES PARA NIÑOS POR CJ2911 Segundo domingo: Dando gracias en oración

Puede iniciar la clase haciendo preguntas como estas ¿Quién ha orado a Dios para pedirle algo importante? ¿Dios respondió? ¿Qué pasó después? ¿Le diste las gracias? En esta clase, queremos poner en el corazón de los niños el hábito de dar gracias a Dios y sacar de sus cabezas, la idea de que el Señor es un genio de la lámpara que concede nuestros deseos y caprichos. Dios es nuestro padre y debemos darle gracias cuando sus respuestas sean si, no o espera. Use más ejemplos de como deben mantener esta actitud hacia Dios.

Tercer domingo: Gracias a Dios en lo bueno o malo

En la clase del domingo pasado aprendimos a darle gracias a Dios ¿pero darle gracias a Dios también en los momentos malos? ¿Cuándo hay enfermedad, escases, temor o tristeza?, pregunte a los niños que opinan. La respuesta es sí, debemos aún aprender a dar gracias a Dios por esos tiempos difíciles, y es aquí donde la fe entra en acción, expliqué más esto a los niños. La fe es creer que confiamos en un Dios perfecto que nunca comete errores, que sabe lo que hace en nuestras vidas aunque no lo entendamos y que, en los momentos más difíciles podamos decir Dios, no entiendo lo que pasa pero confío en ti.

Cuarto domingo: Gratitud=Amor

Todo este mes hemos aprendido las bendiciones de decir gracias en todo tiempo a Dios, padres y personas que nos sirven. Cuando nos convertimos en personas agradecidas mostramos que somos más como Jesús, podemos apreciar más lo que otros hacen por nosotros, inclusive podemos servir más y mejor a los demás. Y lo más importante, cuando le damos gracias a Dios, estamos reconociendo su amor y grandeza para con nosotros y eso lo hace sentirse amado y feliz ¿Quieres hacer feliz a Dios y a la gente a tu alrededor? Siempre da las gracias. Use ejemplos para mostrar amor por medio de esto.

Clases para niños mes de: Diciembre

El significado de la Navidad

Verso del mes a memorizar: «La virgen concebirá y dará a luz un hijo, y lo llamarán Emanuel» (que significa «Dios con nosotros»). Mateo 1:23 NVI

Nuestro propósito este mes es: Ha llegado uno de los meses más esperados ies Navidad! Y es una época donde los corazones de las personas están dispuestos a escuchar de Dios. Así que este mes recordemos y animemos a nuestros niños a hablar del verdadero significado de la navidad: Jesucristo.

Primer domingo: ¿Cómo empezó la Navidad?

Puede empezar la clase con esta pregunta y escuche a los niños y por supuesto escuchará que ellos hablarán de Santa Claus. Navidad viene del latín *nativitas* y significa nacimiento y la primera Navidad se viene celebrando hace mas de 2000 años, así que, ¿Quién nació hace 2019 años atrás? Si, así es, celebramos el nacimiento de nuestro Señor Jesucristo, si desea puede contar la historia de como María y José llegaron hasta el pesebre.

Hacemos fiesta en diciembre, porque Dios nos dio el más hermoso regalo, Jesús nos trajo vida, salvación y nos permitió estar cerca de nuestro padre celestial, así que hacemos fiesta y nos reunimos en familia este mes, celebrando la vida de nuestro maravilloso Jesús. Puede usar más ideas para explicar el verdadero significado de la navidad.

TODO UN AÑO DE CLASES PARA NIÑOS POR CJ2911 Segundo domingo: Los regalos de la navidad

¿A quién le gustan los regalos? ¿Qué estas pidiendo está navidad? Puede hacer más preguntas a los niños de los regalos y escuche sus respuestas. ¡Qué bendición es poder recibir cada año un regalo de nuestros padres y también dar regalos a nuestra familia, amigos y personas que lo necesiten. Pero debemos recordar siempre que el significado de la navidad es el regalo de Jesús a nuestras vidas, pues su sacrificio en la cruz nos trajo vida eterna. En esta clase reafirme la importancia de Jesús como el mayor regalo de navidad.

Tercer domingo: La navidad en familia

¿Qué hace tu familia la noche de Navidad? Escuche las respuestas. Para muchas personas la navidad puede ser un momento feliz, con una mesa llena de comida y la alegría de estar con las personas que aman. Pero hay personas que pasarán la noche de navidad solas en una cárcel, hospital o en su casa. Anime a los niños a orar por estas personas y recuérdeles que este tiempo, puedan dar gracias a Dios por tener una familia que les ama y que es un privilegio que una navidad más puedan estar juntos, aún sin regalos.

Cuarto domingo: Jesús es el motivo de la navidad

¡Se acerca el día de navidad! Inicie un corto repaso. Este mes hemos aprendido como empezó la navidad, los regalos de navidad y estar en familia. Podemos entender muchas cosas que celebramos este mes, pero lo más importante que vamos a recordar hoy, es que en diciembre celebramos recibir el regalo más grande de todos, el regalo de la salvación por medio de Jesucristo. Podemos tener muchos regalos en casa, pero que este día podamos recordar que Jesús es el motivo de la navidad y nuestro mayor regalo de Dios. Cierre con una celebración navideña.